

# 佐沼ロータリークラブ





# 奉仕を通じて平和を

2012-2013年度 国際ロータリーのテーマ

会長 遠 光則 幹事 猪 股 育夫 会報 佐 藤 敬 喜 佐々木 原 秀 敏 菅 文 之 小竹 佳 旦 佐 藤 靜 只 野 市 ホテルサンシャイン佐沼 22-8180 FAX22-0327 毎週木曜日 12:30~13:30 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

# 第2403回例会 2013.6.6

### (本日の出席率)

- ・本日の出席率 77.3%
- ・前回確定出席率 78.8%

## (ニコニコボックス)

- · 樋口一枝会員(桐生中央RC)佐沼RC例会出席
- · 市川孝江会員(桐生赤城RC)佐沼RC例会出席
- · 大友一之会員(桐生RC)佐沼RC例会出席
- ·村田勝俊会員(桐生RC)佐沼RC例会出席
- ・遠藤光則会長 桐生3クラブの皆さんを歓迎申し上 げます。6月誕生の方おめでとうございます。本 日のスピーチ布施孝尚会員宜しくお願いします。
- ・猪股育夫幹事 桐生3クラブの皆様を歓迎いたしま す。支援大変お疲れ様です。布施孝尚会員のス ピーチに期待して。
- ・布施孝尚会員 本日、スピーチ担当です。皆さん、 よろしくお願いします。
- ・佐々木源悦会員 桐生3クラブの皆様を歓迎しま す。今夜の次年度委員長会議、よろしくお願いし ます。
- ・鈴木彦太会員 布施孝尚会員のスピーチ楽しみに大 いにご期待申し上げます。桐生ロータリー関係の 方々、ようこそお出で下さいました。支援につい て誠にありがとうございます。尚一層の交流をお 願いします。本日の産業振興会定時総会関係の 方々ご参加の程お願い申し上げます。
- ・布施孝之会員 桐生市のロータリークラブの御一行 の来訪を申し上げます。6月誕生月の会員の皆様 おめでとうございます。
- ・村上武彦会員 桐生市のロータリークラブの皆さん を歓迎して。布施孝尚会員のスピーチに期待して。
- ・飯塚仁哉会員 織物の町桐生3ロータリーの方々を 歓迎して。布施孝尚会員のスピーチ楽しみに。

- ・佐藤幸一会員 桐生3クラブの御一行を歓迎いたし ます。
- ・八谷郁夫会員 桐生3クラブの皆さんを歓迎して。
- ・阿部泰彦会員 桐生RCの支援活動に感謝して。布 施孝尚会員のスピーチご苦労様です。誕生祝いあ りがとうございます。
- ・菅野幸一郎会員 桐生市の桐生、赤城、中央RCの 皆様を歓迎いたします。本日、布施孝尚会員のス ピーチに期待します。
- ・髙田次雄会員 6月は一年の折り返しと更衣、気分 転換に恰好の気節のようです。この恰好の節に誕 生日を迎えられます会員の皆様には清々しい笑顔 おめでとうございます。本日のスピーチ、布施孝 尚会員さん大変楽しみと勉強させていただきます。
- ・菅原文之会員 桐生RCはじめ、赤城、中央の各ク ラブの皆様ようこそ例会に来て戴きました。歓迎 致します。布施孝尚会員の久し振りのスピーチを 期待申し上げます。
- ・富士原裕子会員 桐生市の3クラブの皆様を歓迎い たします。布施孝尚会員のスピーチ期待致します。
- ・高橋義文会員 本日遠路いらっしゃいました桐生市 のロータリークラブの方々を歓迎申し上げます。 布施孝尚会員のスピーチを楽しみに期待します。
- ・小泉洋会員 友好クラブ余目RCの富樫会員が務め る庄内中央倫理法人会会長よりお誘いあり、明日 朝6時よりモーニグセミナーの講師として行って 参ります。布施孝尚会員のスピーチ楽しみに。
- ・及川勝永会員以下 本日のフォーラムに期待して。 佐藤敬喜会員 氏家良典会員 佐竹孝行会員 二階堂學会員 阿部賢悟会員 佐藤靜市会員 岩渕正彦会員 熊谷敏明会員 佐々木功一会員 高橋利光会員 山田正会員 小野寺伸浩会員 太田陽平会員 杉田広仁会員 髙橋久寿会員 以上、ありがとうございました。

### 会長要件 遠藤光則会長

6月最初の例会です。私にとりまして会長としてあ と4回の例会となりました。先週は登米市環境市民会 議に会長として出席して参りました。又、新旧の会長 幹事会が栗駒RCであり、山田直志次年度ガバナー補 佐他3名で参加し、今年度の反省を含めて次年度の分 区行事等の打ち合わせをして参りました。

本日、桐生RC、桐生中央RC、桐生赤城RCから 4名の方々が、昨年3月支援していただきました南三 陸町吉野沢仮設集会所においでになり、その後当クラ ブの例会に出席されました。ようこそおいで下さいま した。心から歓迎申し上げます。

又、今年度最後のスピーカーとして、この4月みご と3選を果しました布施孝尚市長が公務ご多忙の中、 会員としてのスピーカーとして出席されております。 よろしくお願い致します。

私共、大震災以来、全国、全世界から多くのご支援 をいただきました。お蔭様で少しずつですが復興に向 けて進んでおります。この佐沼クラブも大きな被害を 受けました。沿岸部の方々から見れば津波もなく被害 は少なく復興も比較的早いのですが、既に2年が経っ ているのに沿岸部はまだまだ大変な状況だと感じてお ります。その中で佐沼クラブは多くのクラブよりハブ 的な役割でご支援をいただき、それを沿岸部の方々へ 時間を惜しまずメンバーが一丸となって支援の補佐を 行って参りました。1年間会員の皆様にも心から感謝 申し上げます。それと同時に桐生地区クラブの皆様は じめ全国のクラブの皆様にも感謝申し上げ、今後も今 まで同様ご支援をお願いしたいと思います。

### 猪股育夫幹事 幹事報告

- ガバナー事務所より 2830地区ホームページアクセスについて
- ・ガバナーエレクト事務所より
- 1. 次年度ガバナー月信の配布について
- 2. クラブ報告等の提出について
- 3. クラブアドレス設定の方針
- ・宮城県登米保健所より、薬物乱用防止指導員指導研 修会について
  - 日 時 7月4日(木) 13:30~15:00
  - 場 所 宮城県登米合同庁舎5階

### 各委員会報告

·次年度関係(佐々木源悦次年度会長) 本日、午後6時より、ホテルサンシャイン佐沼にて 新委員長会議を開催します。よろしくお願いします。

·親睦活動委員会(高橋利光委員長)

バトンタッチ例会のお知らせ

日 時 6月27日(木) 午後6時30分開始

場 所 和風レストラン「小竹」

会 費 5,000円 (S-BOX1,000円込み)

誕 生 祝 (6月に誕生日を迎えられる会員)

佐藤敬喜会員 阿部泰彦会員 武川毅会員

### 「今週のスピーチ 】

震災から2年と3ヶ月弱が経過致しました。

布施孝尚会員

市長に就任させていただいて今年で9年目を迎えて おります。今、私が色々な意味で活動している内容に ついて少しだけお話をさせていただきます。勿論、登 米市の市長として市政課題に取り組みは他の首長さん と全く同じです。今、こういった行政組織を見直す必 要があるという意味あいをもって様々な勉強もさせて いただいております。そういった中で、月曜日の午 後、地方分権に係る市長会の改革検討会議があり出席 して参りました。地方分権改革一括法の施行の下様々 な取り組みがされてはいるものの、実は地方分権はほ とんど進んでいない状況です。各省庁からの取り組み 等についても権限の委譲、一応形として作ってはいる ものの、実は決済権限はなかなか地方自治体には下り てこない。特にこの震災の復興の中で今一番被災自治 体で課題となっていることは、都市計画そしてこれか らの新しい町づくりを進めて行く上での土地利用につ いての制限が非常に大きいことです。一例で言います と、農進の除外、2ヘクタールまでの農用地について の除外についてはある程度ハードルが下がってきてい るものの、全くそれから先には進んでいないという状 況もあります。登米市の中でまとまった都市計画とい うものはまだ策定はされておりませんが、やはり、そ ういった部分の検討は進めなければいけないと思って おります。勿論、沿岸被災地を支援する、又、沿岸被 災地の経済発展や町の再興を進めるにあたって、隣接 する内陸部にある登米市が色々な形でサポートをしな ければいけないと思っています。しかし、そういった 中で様々な綱紀性の枠を崩すことが出来ないというの が今大きな課題となっているところです。要するに今 までの中央集権の規制が残っていることと、地方の自 由裁量がなかなかない。それは、今までの行政の関わ りだけでなく復興財源についても同じことが言われて いると思います。

(市長会、市政に関するお話を色々いただきましたが 紙面の都合上割愛させていただきます。)



6月に誕生日を迎えられる会員



例会終了後、布施市長を交えて記念撮影